

Sube a ocho la cifra de muertos por accidente en carretera a Aldama

Autoridades reportaron que lamentablemente una persona más falleció luego del accidente carretero que se dio a la 1 de la madrugada de este sábado en la vía a Aldama, a la altura del Libramiento Oriente. Con esto, el número de personas que perdieron la vida se eleva a 8, mientras que 24 personas permanecen heridas y recibiendo atención médica en el Hospital Morelos.

https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/sube-a-ocho-la-cifra-de-muertos-por-accidente-en-carretera-a-aldama-9404377.html